

1月16日～2月15日のご意見へのお返事

No	受付日	投函場所	内容	お返事
1	1月20日	暖の館	妻と2人で初めてスノーシューをお借りしました。丁寧な受付、説明をありがとうございました。楽しく良い運動になりました。	この度は、ご来園くださり誠にありがとうございます。 また、お褒めのお言葉をいただき、私どもスタッフにとって大変励みになります。 今後も多くのお客様に喜んでいただけるよう、快適な公園づくりに取り組み、本公園のファンが増えるよう努めて参りたいと存じます。 お客様のまたのご来園をスタッフ一同、心よりお待ちしております。
2	1月28日	花と緑の館	チューリップの展示が大変素晴らしかったです。心が明るくいやされました。メルヘンで本当に素敵でした。	この度は、ご来園くださり誠にありがとうございます。 お客様のそのような喜びの声や笑顔が、私どもスタッフにとって大変励みになります。 今後も多くのお客様に喜んでいただけるよう、快適な公園づくりに取り組み、本公園のファンが増えるよう努めて参りたいと存じます。 お客様のまたのご来園をスタッフ一同、心よりお待ちしております。
3	1月31日	花と緑の館	冬の間華やかなパンジーで色どるのはいかがでしょう。	この度は、貴重なご意見ありがとうございます。 花が少なくなる冬期間、本公園では新潟県の花き産業を代表する早春の花々でリレーさせ、一足早い春の彩りをお届けしています。 アイスチューリップの後、クリスマスローズ、アザレア等と続き、一年草草花も添えて展示しておりますので、パンジーの活用についても今後の参考とさせていただきます。 お客様のまたのご来園をスタッフ一同、心よりお待ちしております。
4	2月9日	花と緑の館	この時期二階につるしびななど展示してあるのですが何もなく残念。チューリップも昨年に比べて少ない感じだった。気のせい？	この度は、貴重なご意見ありがとうございます。 ここ数年、4月下旬から「つるし飾り」の展示を開催しておりました。また、アイスチューリップについては昨年同数を展示しておりましたが、展示期間の最終日ということで見頃ピークよりもボリューム感に欠けてしまっていたのかもしれません。 アイスチューリップ展示の後、クリスマスローズフェスタ、アザレア展示とリレーさせ、新しいフォトスポットづくりなど趣向を凝らして参りますので、どうぞお楽しみください。 お客様のまたのご来園をスタッフ一同、心よりお待ちしております。